

ORGUE (GRAND ORGUE)

Bourgogne-Franche-Comté, Territoire de Belfort
Bessoncourt



Dossier IM90000044 réalisé en 1987 revu en 2003

Auteur(s) : Jean-Christophe Tosi, Bernard
Pontefract

L'orgue n'a pas été photographié.

Historique

L'orgue a été construit par Nicolas Verschneider vers 1860. Un jeu Verschneider a été remplacé par un nasard cône de facture industrielle (intervention inconnue).

Période(s) principale(s) : 3e quart 19e siècle

Auteur(s) de l'oeuvre :

Nicolas Verschneider (facteur d'orgues)

Description

L'orgue est composé d'un clavier unique de 54 notes et 8 jeux et d'un pédalier de 18 notes et 2 jeux. Le buffet comprend trois tourelles et deux plates-faces. La console est en fenêtre.

Éléments descriptifs

Catégories : facture d'orgue, menuiserie

Iconographie :

Les tourelles reposent sur des culots et sont surmontées d'un entablement. Le buffet est encadré de deux ailerons ornés de feuillage.

ornementation culot frise volute entablement aileron feuillage

Informations complémentaires

Thématiques : orgues de Franche-Comté

Aire d'étude et canton : Territoire de Belfort

Dénomination : orgue

© Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine